

**Mesa de Diálogos de Paz entre el Gobierno de la República de Colombia  
y el Ejército de Liberación Nacional - ELN**

**Comunicado No. 8**

**CONTINÚAN LOS TRABAJOS  
DE LA MESA DE DIÁLOGOS DE PAZ EN CUBA**

Las delegaciones del Gobierno de la República de Colombia y del Ejército de Liberación Nacional – ELN, informamos:

1. Retomamos las sesiones ordinarias de la Mesa de Diálogos, después de haber hecho un primer intercambio de aclaraciones sobre las recientes intervenciones del presidente, Gustavo Petro.
2. En lo inmediato, articularemos el Acuerdo de México y el conjunto de acuerdos que se han hecho en la Mesa con las visiones y propuestas aportadas por el Presidente de la República.
3. Reafirmamos el carácter político de esta mesa de diálogos, sus acuerdos y del ELN como organización armada rebelde.
4. Continuaremos desarrollando una visión conjunta del conflicto y de las salidas que requiere el país.
5. Reiteramos nuestro compromiso de lograr en este ciclo los acuerdos de cese al fuego bilateral y nacional, participación de la sociedad en la construcción de paz, y acciones y dinámicas humanitarias.
6. Ratificamos nuestra firme decisión de permanecer en la mesa hasta lograr un acuerdo de paz con las transformaciones que necesita el país.
7. Agradecemos al pueblo y al gobierno cubanos por acoger el actual ciclo de diálogos y nos sumamos al clamor mundial para que el gobierno de los Estados Unidos deje de considerar a la República de Cuba como Estado patrocinador del terrorismo.

La Habana, 17 de mayo de 2023